

SESIONES ORDINARIAS

2012

ORDEN DEL DÍA N° 222

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 12 de abril de 2012

Término del artículo 113: 23 de abril de 2012

SUMARIO: **Primer** Festival Internacional UNASUR Cine “Integrando la diversidad”, a realizarse entre los días 22 y 29 de septiembre de 2012, en la ciudad capital de la provincia de San Juan. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Ferrá de Bartol**. (965-D.-2012.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ferrá de Bartol por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el I Festival Internacional UNASUR Cine “Integrando la diversidad”, a realizarse en la provincia de San Juan; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara el I Festival Internacional UNASUR Cine “Integrando la diversidad”, organizado por la Secretaría de Cultura de la Nación, el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales –INCAA– y la provincia de San Juan, que se realizará entre los días 22 y 29 de septiembre de 2012 en la ciudad capital de dicha provincia.

Sala de la comisión, 28 de marzo de 2012.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – María del Carmen Bianchi. – Mirta A. Pastoriza. – Nora E. Videla. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Lino W. Aguilar. – Celia I. Arena. – Mara Brawer. – María E. P. Chieno. – Omar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Olga

E. Guzmán. – Juan C. I. Junio. – Pedro O. Molas. – Miguel I. Molina. – Julia A. Perié.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ferrá de Bartol, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el I Festival Internacional UNASUR Cine “Integrando la diversidad”, organizado por la Secretaría de Cultura de la Nación, el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales –INCAA– y la provincia de San Juan, a realizarse del 22 al 29 de septiembre de 2012 en la ciudad capital de San Juan. Al iniciar su estudio, las señoras y señores diputados han tenido en cuenta que en el citado festival internacional competirán y se exhibirán largometrajes y cortometrajes de ficción y documentales acerca de la historia compartida y solidaria de nuestras naciones miembros de la UNASUR. En este sentido UNASUR Cine apunta a crear lazos entre aquellos que han hecho cine en nuestros países miembros integrados por la República Argentina, la República de Bolivia, la República Federativa del Brasil, la República de Colombia, la República de Chile, la República de Ecuador, la República Cooperativa de Guyana, la República del Paraguay, la República del Perú, la República del Surinam, la República Oriental del Uruguay y la República Bolivariana de Venezuela. Por todo lo expuesto y en el convencimiento de que el festival afirmará los objetivos que señala el Tratado Constitutivo de la UNASUR entre los que se señala la promoción de la diversidad cultural y las expresiones de la memoria y de los conocimientos y saberes de los pueblos de la región, para el fortalecimiento de sus identidades, así como desarrollar un espacio regional integrado en lo político, económico, social, cultural, ambiental, energético y de infraestructura para contribuir al fortalecimiento de la unidad de América Latina

y el Caribe, las señoras y señores diputados miembros de esta comisión deciden dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Roy Cortina.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el I Festival Internacional UNASUR Cine “Integrando

la diversidad”, organizado por la provincia de San Juan, el INCAA y la Secretaría de Cultura de la Nación, en el cual competirán y se exhibirán largometrajes y cortometrajes de ficción y documentales acerca de la historia compartida y solidaria de nuestras naciones, multiétnicas, plurilingües y multiculturales, que han luchado por la emancipación y la unidad suramericanas, y que tendrá lugar del 22 al 29 de septiembre de 2012, en la capital sanjuanina.

Margarita Ferrá de Bartol.